



COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

January 10, 2025

Chairperson's Statement on Alzheimer's Awareness Month in Canada

As Chairman of the Council of Commissioners of the Sir Wilfrid Laurier School Board, I am proud to join communities across Canada in recognizing Alzheimer's Awareness Month this January.

Alzheimer's disease and other forms of dementia affect hundreds of thousands of Canadians, including many families in our school board's communities. This month serves as an opportunity to increase awareness, reduce stigma, and foster greater understanding of this progressive disease that touches people of all ages and walks of life.

At the Sir Wilfrid Laurier School Board, we are committed to fostering an inclusive and compassionate environment for our students, staff, and families. Through education and outreach, we aim to instill values of empathy and support in the next generation.

We also acknowledge the tireless efforts of researchers, healthcare professionals, and advocacy organizations working to improve care, find treatments, and ultimately, discover a cure. Their work gives hope to so many affected by this disease.

Let us take this month as an opportunity to educate ourselves and others about Alzheimer's and to stand in solidarity with those impacted. By fostering awareness and compassion, we can create a stronger, more understanding community.

On behalf of the Council of Commissioners, I thank everyone who contributes to this important cause and encourage all members of our school board community to join us in recognizing Alzheimer's Awareness Month.

Le 10 janvier 2025

Déclaration du président sur le Mois de la sensibilisation à la maladie d'Alzheimer au Canada

En tant que président du Conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier, je suis fier de me joindre aux communautés de tout le Canada pour souligner le Mois de la sensibilisation à la maladie d'Alzheimer en janvier prochain.

La maladie d'Alzheimer et les autres formes de démence touchent des centaines de milliers de Canadiens, dont de nombreuses familles dans les communautés de notre commission scolaire. Ce mois est l'occasion d'accroître la sensibilisation, de réduire la stigmatisation et de favoriser une meilleure compréhension de cette maladie progressive qui touche des personnes de tous âges et de tous horizons.

À la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier, nous nous engageons à favoriser un environnement inclusif et compatissant pour nos élèves, notre personnel et nos familles. Par l'éducation et la sensibilisation, nous visons à inculquer des valeurs d'empathie et de soutien à la prochaine génération.

Nous reconnaissons également les efforts inlassables des chercheurs, des professionnels de la santé et des organisations de défense des droits qui s'efforcent d'améliorer les soins, de trouver des traitements et, en fin de compte, de découvrir un remède. Leur travail donne de l'espoir à tant de personnes touchées par cette maladie.

Profitions de ce mois pour nous informer et informer les autres sur la maladie d'Alzheimer et pour être solidaires avec les personnes touchées. En encourageant la sensibilisation et la compassion, nous pouvons créer une communauté plus forte et plus compréhensive.



From the desk of James Di Sano, Chairperson
235, montée Lesage
Rosemère (Québec) J7A 4Y6



450 621-5600, poste/ext. 1320



www.swlauriersb.qc.ca

Au nom du Conseil des commissaires, je remercie tous ceux qui contribuent à cette importante cause et j'encourage tous les membres de la communauté scolaire à se joindre à nous pour souligner le Mois de la sensibilisation à la maladie d'Alzheimer.



James Di Sano
Chairperson, Council of Commissioners
Président, Conseil des commissaires



235, montée Lesage
Rosemère (Québec) J7A 4Y6



450 621-5600, poste 1320



www.swlauriersb.qc.ca